
 

 

 

 

 

 

続・オリンピック選手の生き方から学ぶ 
～「金メダルをとった選手は、金メダルをとれなかった選手より、すごいのだろうか」～  
１学期終業式では、学校長から「夏休み中、オリンピック

選手の生き方から学ぼう」と、お話がありました。 

さらに、２学期始業式では、「『学習問題：金メダルをとっ

た選手は、金メダルをとれなかった選手より、すごいのだろ

うか』このことについて各クラスで考えてもらえるとうれし

いです」ともお話がありました。  

以下、子どもたちの振り返りの一部を紹介します。 

 

１ 金メダルをとった選手、金メダルをとれなかった選手はどちらもすごい。 

・金メダルを取った選手も、金メダルを取れなかった選手も、今までとっても緊張

感を抱きながら一生懸命やっている。だから、金メダルを取ろうが、取ってなく

てもどっちもすごいと思う。  

・私は、比べることじゃないから、全部の選手がすごいと思う。だって、みんな頑

張ったんだから。自分の努力と成果を見せるところだから、それぞれの個性があ

る。だから比べるものじゃないし、どの選手も同じようにすごいと思う。  

・メダルを取れなかった選手も本気で練習してきたと思います。だから、メダルを

取れた選手も、取れなっかった選手も、私たちに勇気を与えてくれるすごい存在

だと思います。本気で頑張ってきた選手たちは、「私も頑張りたい」と思わせてく

れて、全員がすごいと思います。  

・メダルを取っても、取らなくたって努力は変わらない。だから、どっちがすごい

とか言えないんだと思う。一生懸命戦ったことに変わりはないです。  

・みんな努力して頑張ってきた人たちなので、実力は本物です。みんなが努力して

生きているだけで、それだけで奇跡だし、選手全員がすごいです。  

２ 金メダルをとった選手の方がすごい。 

・メダルを取れなかった選手もすごいと思うけど、世界の選手にはかなわなかった

んだと思う。メダルを取った選手は、プレッシャーとかにも勝って、勝負に勝つ

ことができたので、少しだけメダルを取れなかった選手よりすごいと思いました。 

・全世界からその国の NO.１や NO.２がいっぱい来ているのに、それぞれの競技で

一位になったんだから、やっぱりすごいのかなと思います。  

３ 金メダルをとれなかった選手の方がすごい。 

・目標を達成できなかったからこそ、次に向かって頑張って努力を重ねていくのだ

と思います。だから、私は金メダルを取っていない選手の方がすごいと思います。  
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学校だより NO.８ 
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本校では、各種教育活動において、他者との比較や結果のみの評価ではなく、自己

内の振り返りや評価を大切にしています。また、「過去の自分」と比較した評価や「結

果より過程」を評価することを大切にしたりすることで、子どもたちの自己肯定感が

高まり、子どもたちの主体性につながるように心がけています。  

保護者の皆様方にも、様々な場面において、子どもたち自身が、自己の「高まり、

広がり、深まり」を実感できるような評価をしていただけると幸いです。  


